

PHOTO NEWS ひと・まち・写真館

あなたが写っていませんか？ 広報紙に掲載した写真は、広報課で撮ったものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



●今年も笠地蔵やコバトンが登場 でこぼこフレンズのかかしも大人気

11月2日～16日、奥富地区の恒例行事となった「奥富かかし祭」が、奥富小学校前の田んぼを会場に開催されました。アニメの人気キャラクター、映画や民話の主人公などが、ユーモラスなかかしになって143体も勢揃いし、道行く人々を見守りました。

●関東ブロック茶の共進会褒章授与式で 狭山茶業協会の出品茶17点が表彰

11月23日、市民会館で関東ブロック茶の共進会褒章授与式が行われました。出品茶306点の審査の結果、狭山市では仕上茶普通煎茶の部で、広沢道雄さんが農林水産大臣賞に輝きました。さらに金賞3点、銀賞4点、銅賞10点を獲得するなど優秀な成績を収めました。



●狭山産の野菜はあっという間に完売 農業まつり・交通安全フェアは大盛況

11月23日、JAいるま野狭山事業部駐車場で、農業まつり・交通安全フェアが行われました。天候に恵まれた当日は、市内で収穫された新鮮な野菜や大抽選会を心待ちに3万人が訪れ、さまざまなアトラクションにもたくさんの方が集まりました。



狭山市を訪れていた統営市の議員団一行も見学しました

●「刀身彫刻-橋本^{しゅうは}瑠巴の世界」で 職人の「わざ」をまじかに見ることができました

10月4日～12月7日、博物館で秋の企画展「刀身彫刻-橋本瑠巴の世界」が行われました。会場を訪れた人たちは、彫刻をほどこした日本刀の美しさと失敗を許されない真剣勝負の作業に息を飲み、圧倒されたようすで見入っていました。



●「大変素晴らしく興味を持った」と評価
フランスのインキュベーション会長が狭山市を視察

12月1日、ジャンクロード・サボナディエール氏（仏インキュベーション協会会長）がインキュベーションセンター21を視察しました。視察を終えた同氏は意見交換会で「フランスにもセンターはありますが、日本の取り組みも素晴らしい。日本と同様の施設が必要だと思います。大変素晴らしく興味を持ちました」と感想を述べていました。



中学生の席主も頑張りました



●一碗からふれあいを...

さやま大茶会を開催

11月8日、狭山稲荷山公園で秋の風物詩、さやま大茶会が開催されました。秋晴れの下、訪れた8千人の人々は、抹茶「明松」と玉露「伊利麻路」を使った、各流派による趣向を凝らした野点や邦楽の演奏などに、深まりゆく秋の一日を満喫しました。

●武蔵野の雑木林がきれいになりました
赤坂の森クリーン活動

11月15日、赤坂の森公園周辺の雑木林で、クリーン作戦が開催されました。地元の自治会が中心となって毎年行われているこの活動は、今回で16回目を数えます。この日は粗大ごみなど16tが集められました。



●全員の気持ちを1本の綱に集中
狭山市綱引大会を開催

11月9日、小学生から大人まで87チームが参加して、狭山高校体育館で狭山市綱引大会が開催されました。これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮し、どの試合でも熱戦が繰りひろげられました。



●話す・聞く、身体を動かさず、頭脳を働かせる
青空サロンは「元気で長生き」の秘訣

近くの公園や神社など15会場で開催されている青空サロンには、毎回多くの方が参加しています。無理なく体を動かして汗をかき、皆さんの表情もいきいき。「毎回楽しみにしている」と好評です。

